

Köln, 11. März 2009

Newsletter Nummer 55

Liebe Nachbarn60,

nachfolgend aktuelle Informationen:

1) nächstes Nachbarschaftstreffen am Donnerstag, den 26. März 2009

Am Donnerstag, den **26. März, um 20 Uhr**, findet unser 22. Nachbarschaftstreffen statt, und zwar wieder im **Alten Worringer Bahnhof**, Kempener Straße 135.

Als Gastreferentin begrüßen wir die Architektin Angela Schneider-Sedlaczek. Frau Schneider-Sedlaczek, Mitinitiatorin der Autofreien Siedlung, Architektin des Mehrfamilienhauses auf Baufeld 45/46 sowie Mitautorin der Gestaltungsrichtlinien, wird vor allem über diese Richtlinien sprechen und unsere Fragen zu diesem bisweilen kontrovers diskutiertem Thema beantworten.

Und hier sind die weiteren derzeit vorliegenden Tagesordnungspunkte:

- Bolzplatz an der Wagenhallenstraße – in 2009 geplante Bebauung des Bolzplatzgeländes
- aktuelle Spielplatzplanungen auf dem Stellwerk60-Gelände
- Wegeverbindungen Stellwerk60-Gelände zum Kantinenpark
- Reduzierte Öffnungszeiten des Sicherheitsdienstes ab dem 1.4.:
Montags bis Samstags von 8 bis 19.30 Uhr
- Siedlungsübergreifender Flohmarkt im Frühjahr; aktueller Stand der Planungen
- Sommerfest 2009; aktueller Stand der Planungen
- Optimierung der Energieeffizienz
 - Veröffentlichung der Verbrauchswerte bei den Einfamilienhäusern
 - Überlegungen zur möglichen Teilnahme an dem Programm „KlimaKreis Köln“ zum Klimaschutz (<http://www.klimakreis-koeln.de/WieEsFunktioniert-9.html>)
Es werden Projekte gefördert,
 - die zum Klimaschutz und zum nachhaltigen Umgang mit der Ressource Energie beitragen,
 - regionale Relevanz haben, sowie
 - innovativ sind
- weitere Vorschläge für Anschaffungen des Vereins zum allgemeinen Gebrauch für die Bewohner/Vereinsmitglieder
- möglicher Verkauf von Haarnadeln (Fahrradabstellanlagen); Status
- Internet-Forum (www.forum.nachbarn60.de) - Status
- Verschiedenes

2) Verkaufsangebot eines Stadthauses in der Autofreien Siedlung

„Da wir nun die Option haben, in eine Wohnung innerhalb der Autofreien Siedlung umzuziehen, haben wir uns entschlossen, unser Stadthaus zu verkaufen.

Wir haben sehr gerne in diesem schönen großen Haus gewohnt (185 qm auf vier Etagen). Es haben sich aber für uns verschiedene Gründe ergeben, in eine kleinere Mietwohnung ziehen zu wollen. Da die Bewohner der Autofreien Siedlung ein Interesse daran haben könnten, wer in unserem Haus wohnen wird, möchten wir euch darüber informieren und um eure Hilfe beim Finden eines Käufers bitten, bevor wir es einem Makler übergeben. Wenn ihr also zufällig einen Interessenten kennt, sagt uns Bescheid.“

Manfred und Christine Gith
Am Alten Stellwerk 12
50733 Köln
0221/292 0 292
christine.gith (at) infoplan-sys.com

3) Neue Infos auf unserer WebSite www.nachbarn60.de

- Unter der Rubrik *Verein* befindet sich ein aktualisiertes Beitrittsformular
- Unter der Rubrik *Presse* kann aufgerufen werden:
 - ein Beitrag der Schweizer Zeitschrift *Fussverkehr* Ausgabe 4/08: Stellwerk60 – ein Paradies für FussgängerInnen
 - ein Beitrag der Zeitschrift *mobilogisch!* Ausgabe 11/2008 mit einem Konferenzbericht über autofreies Wohnen: Erfahrungen realisierter Projekte

Viele Grüße

Der Vorstand von Nachbarn60 e.V.